

6月 定例会

6月定例会を2日から24日までの会期で開きました。

市長から、国民健康保険税条例の一部改正など8議案が、議員より意見書など4議案が提出され、1議案（継続審査）を除き、原案通り可決しました。また公平委員の任命に同意し、人権擁護委員候補者を適任であると決定し、農業委員の推薦をしました。一般質問には14人が登壇しました。

国民健康保険税 条例の一部改正

地方税法等の一部改正に伴い税条例の改正をするものです。

反対討論（杉浦議員）

市当局が示した軽減対策は、方向性は示されたが具体的な物差しは明らかにされておらず、制度として有効に機能できるかどうかを判断することはできなかったため反対する。

賛成討論（武田議員）

この条例改正は、国民健

保健センター条例 の一部改正

賛成起立14人で原案可決
反対3人（三宮・安井・杉浦）

討論

十四山保健センターの用途変更のため、改正するものです。

十四山保健センターの用途変更のため、改正するも

委員長報告

毎日のように利用できる児童館、子育てを応援する子育て支援センター、そういう施設の完備は非常に重要だろ

うということ

で再利用を考

えた。



定例会の審議内容	議案質疑………	2～3
一般質問（14人）………	4～17	やとみフラッシュ………18

主な内容

十四山地区住民の幅広い声を聞いて、保健センターの見直しを検討してほしい。

区で不足している児童館等を早く整備すること、住民への説明が欠けているのではないか、などの意見があつた。

また継続審査の意見もあり、当委員会としては採決に至らず、継続審査とした。

答弁（市長）

市民の声を聞く、対話を重視することが私の基本姿勢であることは言うに及ばず、将来を担う

子どもたちが

毎日のように利用できる児童館、子育てを応援する子育て支援センター、そういう施設の完備は非常に重要だろ

うということ

で再利用を考

えた。

7月16日、白鳥保育所でプール遊びが行われました。

気温31・3℃になつたこの日も、夏本番の暑さ。水の中の子どもたちは、満面の笑顔で気持ちよさそうにプールで遊んでいました。

表紙の説明

